

Les Palestiniens condamnent l'escalade de violence israélienne à Jérusalem



Jérusalem, 21 février (RHC)- Hannan Asharaoui, membre du Comité Exécutif de l'OLP, l'Organisation de Libération de la Palestine, a condamné la récente escalade de la violence israélienne dans la ville de Jérusalem.

Hannan Asharoui a rejeté les actions et les politiques de Tel Aviv dans cette ville occupée car elles ont déstabilisé encore plus la situation précaire dans ce territoire. Elle a dénoncé aussi l'escalade d'actions sionistes dans la mosquée d'Al-Aqsa.

La dirigeante palestinienne s'est référée aussi à la fermeture de la Porte de la Miséricorde, ordonnée par Israël, mesure qui a empêché les Palestiniens d'accéder à ce site sacré et elle a condamné l'arrestation de leaders religieux et d'habitants des lieux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184075-les-palestiniens-condamnent-lescalade-de-violence-israelienne-a-jerusalem>



Radio Habana Cuba